

ABSTRAK

NURUL AULIAH. 10519202213. *"Peranan Guru Agama Islam Dalam Meningkatkan Efektifitas Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMA Negeri 1 Tanete Rilau. Kab,BARRU".* (dibimbing oleh H.Mawardi Pewangi dan Ahmad Abdullah). Tujuan penelitian ini bertujuan untuk: 1). Untuk mendeskripsikan bagaimana proses pembelajaran pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Tanete Rilau 2). Untuk mendeskripsikan faktor-faktor apa yang mendukung dan menghambat efektifitas pembelajaran pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Tanete Rilau. 3) untuk Mendeskripsikan Peranan Guru agama islam dalam meningkatkan efektifitas pembelajaran pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Tanete Rilau. Skripsi ini meneliti tiga masalah pokok, yakni :1) Bagaimana Proses Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMA Negeri 1 Tanete Rilau Kab.Barru 2) Fakto-Faktor Apa Yang Mendukung dan Menghambat Efektifitas Pembelajaran Di SMA Negeri 1 Tanete Rilau, Kab.Barru, dan 3) Bagaimana Peranan Guru Agama Islam Dalam Meningkatkan Efektifitas Pembelajaran Di SMA Negeri 1 Tanete Rilau, Kab.Barru. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang di gunakan yaitu observasi, wawancara, dokumentasi. Analisis Data dilakukan dengan metode deskriptif analisis yaitu menggambarkan atau melukiskan keadaan objek penelitian pada saat sekarang berdasarkan fakta-fakta yang tampak sebagaimana adanya Hasil penelitian membuktikan bahwa 1) Proses pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Tanete Rilau kab barru, dimana sudah menghasilkan perubahan-perubahan ke arah kesempurnaan sebagaimana yang tersirat dalam tujuan pembelajaran untuk mencapai suatu pembelajaran yang efektif. 2) Faktor yang mendukung efektifitas pembelajaran di SMA Negeri 1 Tanete Rilau kab barru, yaitu adanya buku-buku pelajaran di perpustakaan sehingga dapat menunjang terciptanya proses pembelajaran yang efektif, sedangkan Faktor yang menghambat proses pembelajaran yang efektif dipengaruhi oleh fasilitas yang tidak memadai, seperti LCD. 3) Peranan Guru Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Tanete Rilau kab barru, pada dasarnya didalam mengajar dan mendidik guru harus memiliki kemampuan dalam proses pembelajaran guna untuk mencapai pembelajaran yang efektif.

Kata Kunci : Peranan Guru Agama Islam Dalam Meningkatkan Efektifitas Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Tanete Rilau